

Lundi 22 mai 2017

Un week-end de succès pour les événements de la Métropole Rouen Normandie

Festival Graines de Jardin, RUSH, nuit des musées dans les établissements de la Réunion des Musées Métropolitains...les événements métropolitains ont attirés plus de 113 000 festivaliers et visiteurs ce week-end des 20 & 21 mai 2017 et s'imposent comme des rendez-vous incontournables pour le public.

La 9^e édition du festival Graines de Jardin a encore battu des records avec plus de 80 000 passionnés de jardin professionnels ou particuliers qui se sont pressés dans les allées du Jardin des Plantes. Plus de 100 exposants, de nombreuses animations et ateliers sur le thème des senteurs ont rassemblé petits et grands. Le concours Instagram, nouveauté de cette année, est ouvert jusqu'au 26 mai. De nombreux lots sont à gagner en partageant les clichés du Festival avec les #grainesdejardin & #yvesrocher (conditions sur <http://www.graines-de-jardin.fr>). Rendez-vous en 2018 pour fêter les 10 ans de l'événement !





Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

Pour sa deuxième édition RUSH a réuni durant trois jours sur la Presqu'île Rollet, 29 800 festivaliers venus écouter 25 performances musicales allant du rappeur rouennais Rilès, à la chanteuse marocaine Hindi Zahra en passant par des artistes reconnus de la World Music comme Mar-Khalifé ou le groupe Cheveu. Brassant les générations, les milieux et les publics et grâce à une programmation éclectique RUSH s'installe comme festival musical incontournable du paysage régional.

Les 8 musées de la Réunion des Musées Métropolitains ont ouvert leurs portes au public dans le cadre de la « Nuit des Musées ». Avec une hausse de plus de 40% pour cette année, c'est près de 3 500 visiteurs qui ont ainsi pu découvrir les collections permanentes ou temporaires proposées et profiter des nombreuses animations venues rythmer cette soirée : lectures, concerts, soirée dansante... Un événement ouvert à tous qui reviendra l'année prochaine !